

LAPEYROUSE

Le château d'eau inauguré en grande pompe

Le syndicat d'eau potable Bresse Dombes Saône a organisé une visite du château d'eau du village, samedi matin 9 octobre, avant de l'inaugurer.

Ceux qui ont contribué à la réalisation de cet édifice étaient conviés à la manifestation organisée par Didier Muneret, président du syndicat d'eau potable, et ses équipes. Avec pour conséquence une série imposante d'allocutions. Ainsi ont pris la parole : Gilles Dubost, maire de Lapeyrouse. Pierre Larrieu, maire de Villars-les-Dombes et conseiller régional, Didier Muneret, président du syndicat, Jean Deguerry, président du conseil départemental, Nicolas Alban, directeur de la délégation de Lyon de l'Agence de l'eau, Patrick Chaize et Florence Blatrix, sénateurs, Stéphane Trompille, député, et François Payebien, sous-préfet de Belley.

Un problème sanitaire urgent

Dès 1994, la préfecture avait alerté la commune de Villars-les-Dombes sur la non-conformité de l'eau distribuée dans cette commune. Le 9 octobre 2014, l'Agence régionale de l'eau demandait à cette localité d'agir tout de suite. La nouvelle municipalité de l'époque prenait alors les habitants et prenait contact avec l'entreprise Cristalline, sise aux Neyrolles. Ainsi dès le soir, 50 000 litres d'eau de source étaient livrés à Villars et la distribution pouvait commencer. Il fallait



Une partie des officiels sur le toit du château d'eau après avoir gravi 324 marches. Photo Progrès/Bernard PACKIER

alors trouver une solution pérenne.

La solution

Les élus villardois ont alors eu l'idée de contacter Marie-Jeanne Béguet, présidente du syndicat de la Dombes à l'époque, et de demander l'adhésion de la commune à ce syndicat. Il a été décidé de construire un château d'eau à Lapeyrouse grâce à la compréhension et à l'aide de Gilles Dubost, de raccorder le château d'une part aux captages de Monthieux et d'autre part à la commune de Villars qui ainsi bénéficiera d'une eau de qualité. C'est une opération solidaire de grande envergure qui a été montée pour environ 6 500 000 € impliquant plusieurs communes et bénéficiant de subventions importantes de la part des collectivités et de l'Agence de l'eau sans oublier

l'État dans le cadre de l'opération Rebond. Une vitrine pour le savoir-faire des entreprises et des bureaux d'étude concernés.

9,5 km de réseaux remplacés

En marge de cette manifestation, un panneau avait été inauguré à Saint-Marcel, rappelant que 9,5 km de conduites d'eau ont été remplacées sur 10 communes du seul service Dombes Saône pour un coût de 1 495 000 € subventionné à hauteur de 747 500 € par l'Agence de l'eau et par 127 760 € par le Département. À Saint-Marcel, 1 450 mètres ont été traités avec reprise de 25 branchements (coût 195 000 € HT subventionnés comme précédemment à 104 900 € et 35 562 €).

De notre correspondant,
Bernard PACKIER